



**正しいって何**

いろんな出来事が次々と起こって、どうすればいいのか大変な世の中になっているな！と感ずます。

若い頃、正しいというのは、権力者の言葉だよ。と聞いたことがあります。

今、起こっているウクライナのニュースを見て、それがわかりました。

正しく生きるとはどうすればよいのか、考え続けたような気がします。

結局、これだけ生きたのに、結論は出ませんでした。正しいとは強い人の言葉だとすれば、力を持つ人しか生き残れない、

それに対抗するには力しかないとすれば、地球が滅びるまで争い続けるしかないのだろうか？

力でない方法はないのだろうか！

何が良くて、何が悪いのか、未だにわからない。皆さんはどのように考えますか？

コロナもいつ収束するのだろうか・・・

暗いニュースばかりになりました。

でも春は来ました。

桜は満開です。桜並木や吉野の千本桜など一本ではなく、たくさんだから美しい！

私達が楽しんでいる小さな輪のテニスもプロとして命がけの人もいれば、癒しの場の人もあります。

いろんな形で楽しみましょう。

燦々カップは小さな小さなローカル試合ですが、レッスンでもなく、練習でもない形があります。

そこで皆さんに見つけて欲しいと願っていることは、自分で考えることです。

もし、間違っても試すことができます。そして、どこが違うのか、自分で見つけることが課題となります。

そうして見つけたことは身に付きます。教えられたことがこれだったのだ。と見つけた時、自分のものになります。

命の尊さ、感じませんか？

**お知らせ**

**燦々カップ**

**結果**

3月25日 (金)

優勝 植垣・松井

準優勝 加藤・宮田

2位の部 1位 鈴木・今本

3位の部 1位 黒川・島田

**予定**

4月15日 (金)

5月20日 (金)

6月24日 (金)

場所 野洲河川コート

時間 10時半スタート

(15分前には受付して下さい)

**申し込み受付中**

**能勢杯**

41回能勢杯始まります。

皆さんで話し合いながら、経験を積んでください。

**ワンポイントアドバイス**

**ポーチ**

ポーチに出る時、狙う方向はあなたが出た方向を狙うことです。

☆ 基本の形は相手の前衛と後衛の間を斜めに打つ形です。

この形はもし決めることができなくてもこちらの形を崩すことなく対応できます。

☆ 逆は出て、打つのは戻る方向です。

出来るだけ、ネットに沿って入っていくコースを狙います。意表をつく形なので、成功率は高いです。かなりの技術が必要です。ただ失敗するとこちらの陣形を崩されますので、やぶ蛇になるリスクもあります。成功するとはまるかも？